

Marie l'Archange Marie, Mère de Tous

Dominique-Claire Germain

Extraits

Marie après la crucifixion et la Résurrection de Jésus :

Pendant que la foule fustige Jésus, Marie prie et maintient au cœur de sa Triple Flamme Immortelle le Concept Immaculé de la Résurrection de son fils. Alors que des lèvres de Jésus s'échappe son dernier souffle et que son corps collapse, Marie sait ce qu'Elle doit accomplir. Elle se retire à Béthanie dans sa maison et reste seule. Le chant merveilleux des oiseaux et les parfums printaniers l'enveloppent et la remplissent d'une espérance infaillible. Là, Elle mesure l'ampleur cruciale de sa tâche. Elle a trois jours devant Elle pour faire en sorte que sa Consécration de Mère et que son rôle si fondamental soient déterminant dans l'accomplissement des Plans Divins.

A genoux et sans répit Marie prie avec force, invoque avec détermination et concentre toutes ses énergies afin de soutenir le processus alchimique de la Résurrection de Jésus. Dans ses moments de grande dévotion et d'engagement, dans l'espace sacré de son cœur, Elle suit, étape par étape le processus de Transfiguration et de Résurrection de son fils. Marie prie pendant toutes ces heures et par le pouvoir de ses sentiments les plus vertueux, Elle nourrit la Vision la plus victorieuse des Desseins Divins.

Elle œuvre avec le soutien indéfectible et infrangible des Douze Archanges et des Douze Elohim. Après des heures de Consécration, Elle ressent la flamboyante présence de Lady Espérance qui, par la lumière provenant de la Cinquième Dimension, renouvellera le Souffle Divin de Jésus. Marie sait que dès que le Souffle de son fils sera entièrement imprégné de toute la Puissance de Notre Père/Mère Divin, lady Espérance le lui restituera avec grâce et vigueur. Au moment où Lady Espérance se penchera sur le visage de Jésus et lui restituera son Feu sacré, là, en cet instant tant attendu, en cet instant chargé d'éternité et de triomphe, les poumons et les corps de Jésus s'illumineront comme un soleil.

Marie ressent et comprend que toute la Galaxie est comme suspendue à ces minutes de Gloire et d'accomplissement. Marie, les paupières fermées, prend une profonde inspiration de soulagement. La béatitude comble tout son Être. Voilà des centaines d'années qu'Elle s'est préparée pour servir l'humanité, pour que les Plans de notre Père/Mère divin puissent se réaliser, pour être Celle qui serait le pont indispensable entre deux réalités, pour être celle qui serait la clef de voûte entre deux Eres, pour être celle qui par son Amour de Mère allait soutenir l'humanité jusqu'à ce que celle-ci atteigne les frontières de la Cinquième Dimension.

Tôt le matin, portée par la puissance de ces heures de grâces, Marie est soudainement enveloppée d'exquises fragrances de fleurs de Lys. Ces parfums annoncent l'arrivée de celui qui L'avait choisie pour mener à bien cette unique destinée. Oui, les fleurs de lys sont très chères au cœur de l'Archange Gabriel et Marie le sait. Alors que la pièce se remplit d'une lumière blanche Immaculée, l'Archange Gabriel apparaît débordant de gratitude et d'enchantedement. Puis à ses côtés, Jésus se manifeste nimbé d'une lumière éclatante. Des notes célestes dansent dans ce lieu qui semble transfiguré, libre de murs et de lisières.

Marie entend les mots de l'Archange Gabriel : « *Bien-Aimée, ton fils est Ressuscité ! Il est Victorieux ! La tombe a été brisée ! Il habite son corps et je viens, Messager, Gardien et Protecteur du Concept Immaculé, t'apporter la nouvelle de la Victoire !* ».

Alors, les joues de Marie accueillent ses larmes qui scintillent comme des perles sous l'effet de la lumière. Leur ruissellement tiède et agréable exprime un sentiment incommensurable d'allégresse et d'infinie réjouissance. Suite à ces heures tant espérées, Marie scelle cette première Victoire dans son cœur sachant que la Divine Mission de tous ceux qui se sont incarnés pour vivre ces instants immortels, est accomplie et que plus rien ne sera jamais comme avant.

Marie mesure alors toute la tâche qui reste à accomplir car l'humanité est à l'aube de la Grande Bascule des Âges. Les humains doivent s'y préparer avec ferveur et discipline, car sans réel engagement et opiniâtreté, le grand passage de 2012 ne pourra se faire.

Elle nous enjoint de faire de même pour nos frères et sœurs de la Terre afin qu'ils se tournent vers la Vérité Eclairée et qu'à chaque souffle, ils appliquent les Lois Divines et manifestent rapidement les merveilles du Nouveau Monde. En agissant ainsi et par le pourvoir de « ce qui affecte l'un affecte le Tout » nous créons une poussée de lumière qui rétablira l'Ordre Divin et la Volonté Divine sur la Planète

En ces minutes qui semblent ouvrir le monde sur les royaumes des Cieux, Marie pense s'en retourner auprès de son tant aimé Raphaël car sa mission en tant être incarné a été accomplie victorieusement. Mais les Hiérarchies Célestes échafaudent d'autres projets bien ambitieux pour Celle qui a maintenu à la perfection le Concept Immaculé de la Résurrection de Jésus.

Nous pourrions penser que le rôle de Marie prend fin à ce moment-là. Il n'en est rien. Quelques heures après sa Résurrection, Jésus demande à sa Mère de rester à ses côtés jusqu'à son Ascension. Ce à quoi Marie s'empresse de rétorquer « *Je resterai 1 000 ans s'il le fallait !* ». Puis l'archange Gabriel va à son tour La solliciter pour une mission dont l'envergure dépasse notre propre compréhension.